
2022年度 施設・設備に関する要望アンケート結果

● 降雨時、玄関前に簡易テントのような雨が凌げる場所を拡げて欲しいです
　
登校時に雨が降っていた場合、特に月曜日など休み明けに手荷物をたくさん持っている状態で傘を閉じたり束
ねたりするのが大変で、もたついている間に濡れてしまいます。
主事さんやスクールガードで手分けして荷物持ってあげたり、束ねたりしていますが、主事さんもスクールガード
もびしょ濡れになってしまうので、改善していただけると助かります。

● 学校入口の鉄の門に付けてある看板の針がねで留めてあるものを他の物のような結束バ

ンドなどに代えてほしいです

前からある案内の一つだけ針がねで留めてあり、鉄の門を開ける時に手がちょうど当たりケガをしかねないの
で。すいません上手く説明できなくて

● 校門を直して欲しい

古くて重くて防犯的にもいまいちだから

● 校門入った所のタイル？を改修して欲しい

ただでさえ斜面なのに、雨で滑る素材なので危ないから

● プールの酷暑及び雨天対策をして欲しい。屋根を付けるなど

気候が大きく変動している影響で(更にコロナもあり)プール期間中に入れる日数が激減しているから。暑過ぎて
も寒くても、雨天でも入れないと泳げないまま卒業となりそうで危機感を覚えます。
早急に対処願いたいです。

● 体育館の床板を補修してほしいです。

滑りやすく怪我をしそうだから。

● 校庭のゴムチップ舗装の劣化や摩耗が数年来指摘されていますが、学校校庭の芝生化を
目指してもよいのではと思います。東京都教育委員会も「緑の学び舎づくり事業」を推進し
ているはずですが、文京区としては各小学校の（あるいは根津小学校の）校庭芝生化につ
いて、どのようにお考えでしょうか？

劣化した人工芝グラウンドによる児童のケガや足腰への負担のほか、近年、人工芝やゴムチップがマイクロプラ
スチックとなり、海洋汚染につながっていることが指摘されています。ヒートアイランド対策としても、校庭の緑化
は推進すべきと感じます。

● まだ施される余地があるなら。建物の耐震補強は万全にしてほしいです。根津小内の土砂
災害警戒区域、及び特別警戒区域の補強等対策も可能なら。

安全面防災面の観点から最重要事項と思われるから

● プールサイドだけでもいいので日陰になるものを設置してほしい（プール実施日だけでもよ
いので）

1日だけでもすごい日焼けでほぼ火傷状態になっています。ラッシュガードを許可してくださっておりとてもありが
たいのですが、近年の天候などを考えると熱中症、日焼け対策としての対応も必須になるかと思います。


